



SGCAF - SCG



- Date de la sortie : **12 janvier 2020**
- Cavité / zone de prospection : **Grotte de la Diau**
- Massif **Parmelan**
- Commune **Thorens-Glières (74)**
- Personnes présentes **Clémentine et Myriam Chédécal, Guy Masson**
- Temps Passé Sous Terre : **3 h**
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Classique**
- Rédacteurs **GM**

Petite sortie d'initiation pour Clémentine qui découvre les lieux. Nous nous contentons d'aller jusqu'au lac de la Tortue, faute de pontonnière (ou néoprène) pour aller plus loin. Les passages un peu exposés prennent un peu de temps car je juge préférable d'effectuer une assurance (vires et échelles), mais cela permet de parcourir en toute sérénité les belles galeries fossiles où nous prenons quelques photos. Le niveau d'eau était bas mais le lac du Rocher n'était pas à sec (niveau 20 sur le limnigraphe). J'ai été étonné du nombre de chauve-souris disséminées un peu partout, cela semble confirmer l'augmentation régulière du nombre de chiroptères présents ici depuis quelques années (à vérifier par le comptage annuel qui sera effectué dans 15 jours).

Bref, une sortie conviviale qui semble avoir plu à tous !



La cascade des Pertes.



La galerie des Piliers



Le lac et la vire du Docteur Favre, à mi-hauteur.



Face à la Diau, le synclinal de Champ Laitier.